

Bürgerstiftung fördert Musical-AG

Stiftung gibt 2000 Euro für die Realisierung von „Der kleine Tag“

Vechta (vw). Die Bürgerstiftung Vechta unterstützt die neu gegründete Musical-Arbeitsgemeinschaft am Gymnasium Antonianum mit 2000 Euro. Das teilt sie in einer Pressemitteilung mit. Das Geld verwendet die AG für das aktuelle Familienmusical „Der kleine Tag“, das am 11. Juni (Sonntag) um 17 Uhr in der Aula des Antonianums Premiere feiert.

Dieses beinhaltet laut Mitteilung alles, was ein unterhaltsames Stück brauche: Eingängige und wunderschöne Melodien,

eine spannende Geschichte und liebenswerte Figuren. Eintrittskarten gibt es im Sekretariat der Schule, Willohstraße 19, und in der Buchhandlung Vatterodt in der Großen Straße 58 in Vechta zu kaufen. Erwachsene zahlen 8 Euro, Schüler und Studenten zahlen 5 Euro.

„Kulturelle Bildung hat für uns einen hohen Stellenwert“, wird Inge Wenzel, Schulleiterin des Gymnasiums Antonianum Vechta, in der Mitteilung zitiert. Dafür stehen die Gymnasialkapelle Blech und lange Zeit auch

die Musical-AG „ACTivity“. Einer der Protagonisten war Fabian Oehl, 2009 ausgezeichnet mit dem Jugendförderpreis der Bürgerstiftung Vechta. „Heute ist Fabian Oehl festes Mitglied des Theaterensembles Heidelberg“, berichtet Stiftungsgeschäftsführer Josef Kleier. „Die Förderung von jungen Talenten und Kultur hat für unsere Stiftung eine große Bedeutung. Die Wiederaufnahme der Musicaltradition am GAV unterstützen wir als Bürgerstiftung Vechta daher gerne“, sagt Vorstand Martina Jasnoch.



Martina Jasnoch, Josef Kleier und Dr. Martin Kühling von der Bürgerstiftung Vechta (o.R. rechts) besuchen die Proben der Musical AG des GAV unter Leitung von Robert Eilers (u.R. 1 von rechts) und überreichen einen Scheck über 2000 Euro. Foto: A.Stolle